

otras veces tienen lugar antes o después) y qué es lo que se siente con cada uno de ellos.

V: —*a la merca no le veo tanto el sentido malo como al paco, porque para mí es un toque la merca porque si te sentís así mal, te pone pilas y te despertás, pero no es algo que está bueno tampoco, porque no es bueno. Todo carácter de droga es malo, pero bueno, esta quién y quién... y lo que me gusta que yo probé una vez sola y nunca más voy a probar y no probé hasta el día de hoy fueron las pastillas...*

F: —*las pastillas te pierden*

V: —*probé una vez y me cagaron a palos, ja! no, no me acuerdo*

F: —*yo tome pastillas y casi más maté al nene, estaba re loco, re empastado. Me gustó, pero probé una sola vez pero me hizo mal, prefiero fumar paco antes de tomar pastillas. La pastilla te lleva a cualquier cosa, te tomás una pastilla, quedás re loco, le pegas una puñalada a tu nene, no te acordás de nada, te matas a tu señora ahí y no sabes nada*

V: —*Igual que el poxiran. El poxiran también te pierde, yo probé una vez sola poxiran y no, no me hizo mal pero no quise probar más porque no me gustó. Probé una sola vez y estaba en el baño y veía las luces del baile y escuchaba música, y me mataba de risa, pero no es que no probé más porque me hizo mal, fue porque no me gusta eso de estás aspirando, que te quede ese olor en la boca, en la nariz, eso es lo que no me gustó.*

F: —*Yo la única droga que a mí más me gusta ahora es el paco, yo no tomo más merca, no fumo más porro. Fumo paco todo el día, todos los días.*

Lo que los jóvenes experimentan en el consumo de paco, parece ser diferente a lo que sienten con el resto de los tóxicos. Federico dice que el paco es más adictivo: —*vos querés fumar, fumás y pensás que si le convidás a alguien te vas a quedar sin nada, entonces no querés convidar. Con un amigo si porque vos sabes que si mañana no tenés donde caer, te va a aguantar. Encima es otro mambo, porque te deja re duro el paco. Juan nos grafica estas diferencias así: —lo que tiene la marihuana que encontrás en cualquier lado, en todos lados hay gente fumando porros, a cualquiera encontrás en la calle fumando porro, y vos le pedís y te va a invitar, pero no encuentres a uno que este fumando en la calle paco y vayas a pedirle porque te saca cagando: te dice no, no tengo, andáte. O si no, te dice: vení, venite que vamos a fumar juntos y de repente le tenés que robar, porque ya no tenés más y le tenés que robar. Por eso,*